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PV 456 DU JEUDI 7 NOVEMBRE 2019 

COMPTE RENDU DU COMITE DIRECTEUR 
DU 18 OCTOBRE 2019 

DISTRICT DE LYON ET DU RHONE DE FOOTBALL 
(Sous réserve d’approbation par le CD du 19/11/19) 

Présents : P. PARENT – A. MEYER – M. CHAUVOT – F. DJEBAR – S. GOURDAIN – M. BLANCHARD – F. BALANDRAS – C. 
BERGER VACHON – B. BOISSET – H. BOURGOGNON – L. CHABAUD – B. COURRIER – L. DI RIENZO – M. GRANOTTIER – S. 
INTIDAM – C. NOVENT – G. PORTEJOIE – A. RODRIGUEZ  
Assistent : JF. BLANCHARD – S. BOISSET – E. MONTEIL – P. NOYERIE – JC. LEFRANC – AL. RICHARD – B. SUBRIN 
Excusés : F. LOPEZ – E. AGUERO – C. BOURLIOUX – R. BROUAT – J. INZIRILLO – C. MORCILLO – C. SCHEIWE – M. BAYET 
 
ORDRE DU JOUR 
· Approbation des PV du Comité Directeur du 03/09/19 
· Informations et courriers divers 
· Invitations 
· Point sur les licenciés 
· Comptes rendus : Plénière des Délégués du 05/09/19 / AG des Groupements / Réunion Ville de Lyon sur Tola Vo-
loge / COMEX des 12/09/19 et 15/10/19 / AG des Arbitres / Réunion « Handicap » / ANPDF de MARSEILLE et ST 
NECTAIRE / AG Loisirs / AG Féminine / Bureau Plénier de la Ligue des 23/09/19 et 15/10/19 
· Mouvements au sein du personnel de l’Equipe Technique Départementale 
· Adhésions (AE2F, ANPDF,…) 
· Point sur les engagements et la reprise des championnats 
· Ajustement de la composition des Commissions 
· Prévision de clôture 2018/2019 
· Informations diverses : contrôle URSSAF / Groupe de travail à la Ligue sur les désignations d’Arbitres / … 
· Questions diverses : 
 
Le Comité Directeur informé du décès de Monsieur Bernard GAND, ancien membre du Groupement Vallée du Rhône 
et Dirigeant historique des CHEMINOTS DE ST PRIEST, présente à sa famille, à ses proches et à son Club ses plus sin-
cères condoléances. 
 
Approbation du CR du Comité Directeur du 03/09/19 
PV adopté à l’unanimité. 
 
Informations et courriers divers 
- Procès-verbal du Comité Exécutif de la FFF du 12/09/19 
- Compte rendu de la réunion de l’ANPDF Secteur IV à ST NECTAIRE du 05/10/19 
 
- Démission du Président du FC DENICE ARNAS et de l’un des deux co-présidents du CASCOL 
 
Invitations 
- AS ST PRIEST : soirée des Partenaires du 21/11/19 – Serge GOURDAIN représentera le District de Lyon et du Rhône de 
Football 
- CASCOL : inauguration du terrain synthétique le 09/11/19 – Pascal PARENT et Henri BOURGOGNON seront présents 
- Département du Rhône et Le Progrès : remise des « Rhône d’Or 2019 » le 28/11/19 – Arsène MEYER, Serge GOUR-
DAIN et Jean Claude LEFRANC représenteront le District de Lyon et du Rhône de Football 
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Point sur les licenciés 
Au 17/10/19, 45 069 licenciés pour 48 129 à la même date l’an passé, soit une baisse de 6,4 %.  
La Ligue Auvergne Rhône Alpes ayant un important retard dans la saisie des licences, il est plus significatif de comparer 
les licences au 30/09 : 
- Au 30/09/19 : 42 722 
- Au 30/09/18 : 42 882 
Soit une très légère baisse de 0,4 % plus conforme aux engagements d’équipes actuellement enregistrés. A priori, une 
augmentation sensible des licences féminines. 
 
Comptes rendus : Plénière des Délégués du 05/09/19 / AG des Groupements / Réunion Ville de Lyon sur Tola Vo-
loge / COMEX des 12/09/19 et 15/10/19 / AG des Arbitres / Réunion « Handicap » / ANPDF de MARSEILLE et ST 
NECTAIRE / AG Loisirs / AG Féminine / Bureau Plénier de la Ligue des 23/09/19 et 15/10/19 
 
Plénière des Délégués du 05/09/19 
Gilles PORTEJOIE fait un rapide compte rendu de cette AG qui s’est très bien déroulée et remercie tous les membres du 
Comité Directeur qui y ont assisté. 
A noter l’absence de trois Délégués seulement. 
 
AG des Groupements 
Un point est fait de toutes les AG des Groupements où l’on compte malheureusement trop de Clubs absents alors que 
l’ordre du jour était particulièrement important en ce début de saison 2019/2020. Les Clubs absents seront amendés 
en fonction du tarif en vigueur sauf les Clubs n’ayant qu’une équipe Vétérans. 
Les Présidents de Groupement remercient tous les membres du Comité Directeur présents à ces AG. 
 
Réunion Ville de Lyon sur Tola Vologe 
Le Président Pascal PARENT fait un compte rendu de cette réunion où il était question de la prorogation des baux de 
Tola Vologe et notamment celui où sont situés les sièges du District de Lyon et du Rhône et de la Ligue Auvergne 
Rhône Alpes. 
 
COMEX du 15/10/19 
Le Président Pascal PARENT fait un compte rendu de ce COMEX. Les principaux points abordés ont été : 
- Clôture des comptes de la FFF 2018/2019 : bilan excédentaire 
- Travaux à Clairefontaine 
- Bilan du Trophée des Championnes 
- Assemblée Fédérale de juin 2020 à PARIS 
- Point sur la LFP. A noter l’élection de Jean Michel AULAS à la présidence du Collège des Clubs de Ligue 1. Le Comité 
Directeur lui adresse toutes ses félicitations. 
- Point sur différents dossiers juridiques 
 
AG des Arbitres 
Laurent CHABAUD et Jean Claude LEFRANC font un compte rendu de ces deux AG. 
Pour l’AG des Arbitres Seniors, le lieu était idéal. Ils remercient le Club de CHAPONNAY MARENNES pour son parfait 
accueil. 
Suite aux modifications apportées aux lois du jeu, une présentation a été faite par Jérémie PIGNARD, qu’ils remercient 
également. 
Sur les deux AG 353  Arbitres présents, 47 absents. 
Pour les tests physiques, 341 Arbitres alignés, 43 échecs. 
Un rattrapage aura lieu le 01/11/19. 
 
Réunion « Handicap » 
Une réunion a été organisée par le District autour du handicap où 7 Clubs étaient présents. 
Beaucoup d’échanges très constructifs. 
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Prochaines dates : 
- 21/11/19 : journée à la RHODANIENNE avec des jeux et des matchs en direction du Sport Adapté 
- 06/02/20 : Foot indoor à l’URBAN SOCCER de BRIGNAIS 
- 04/04/20 : journée avec les sports « handicap » à CHAPONOST 
- Juin 2020 : des manifestations seront organisées pendant les Championnats du Monde Futsal Scolaire 
 
AG Loisirs 
Le Président Pascal PARENT, présent à cette Assemblée Générale en fait un rapide compte rendu. 
Au soir de l’AG, 99 équipes inscrites en Foot à 11 et 40 équipes inscrites en Foot à 8 soit quasiment le même nombre 
que l’an dernier. 
 
AG Féminine 
Beaucoup de Clubs présents, seulement 8 Clubs absents (6 Lyon/Rhône + 2 Ain). Mylène CHAUVOT remercie tous les 
intervenants. 
Suite à la tombola organisée lors de la Fête Départementale du Football Féminin, un chèque a été remis à l’association 
« Courir pour Elles ». 
L’après-midi a eu lieu la Rentrée du Foot Féminin avec un grand nombre de Clubs et les Arbitres Féminines 
 
Bureau Plénier de la Ligue du 23/09/19 
Le Président Pascal PARENT fait un compte rendu de ce Bureau. Les principaux points abordés ont été : 
- CNDS 2019 
- Contrats d’objectifs 
- Bons de formation : 1er versement effectué par la FFF 
- Travaux Tola Vologe 
- Bilan financier 2018/2019 
- Dossiers juridiques 
- Finales Régionales Jeunes et Féminines Futsal : annulées 
 
Bureau Plénier de la Ligue du 15/10/19 
Le Président Pascal PARENT fait un compte rendu de ce Bureau. Les principaux points abordés ont été : 
- Préparation des modifications de textes présentées à l’AG de Ligue du 30/11/19 
- Dossiers juridiques 
- Point sur les montées/descentes des U18 R2 
- Financement Tola Vologe 
- Nomination de nouveaux médiateurs 
- Point sur les licences 
 
Mouvements au sein du personnel de l’Equipe Technique Départementale 
Le Président Pascal PARENT informe le Comité Directeur de plusieurs mouvements au sein du personnel de l’Equipe 
Technique Départementale : 
- Thierry PESTRITTO est nommé Conseiller Technique Départementale PPF pour pallier le départ de Sylvain RICHARD 
- Un appel à candidature pour un poste de CTD DAP et d’Educateur Sportif sera lancé prochainement, notamment pour 
pallier le départ en Ligue de Rémi PELOUX 
 
Adhésions (AE2F, ANPDF,…) 
Le Comité Directeur donne son accord à l’unanimité pour adhérer à l’AE2F au titre de la saison 2019/2020 ainsi qu’à 
l’ANPDF. 
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Point sur les engagements et la reprise des championnats 
 
Effectifs des dernières divisions 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

A noter : 
(1) Le chiffre d’équipes U15 D4 n’est pas significatif puisqu’il y a désormais deux poules en U15 D1. 
Perte importante en Seniors. En Vétérans, le chiffre est à relativiser avec la création des « super-vétérans » 
 
Ajustement de la composition des Commissions 
Commission d’Aide Sociale 
Président Délégué : Andréa COURBIS – Suppléante : Anne Lise RICHARD 
Commission d’Appel : rajout de Gilles URBINATI et Jean Philippe KAPP 
Groupement Beaujolais : rajout de Franck BEDIA 
 
Prévision de clôture 2018/2019 
Le Président Pascal PARENT et le Trésorier, Michel BLANCHARD, font un point sur l’arrêté des comptes 2018/2019 qui 
est actuellement provisoire, mais devrait être très voisin de celui de la saison dernière (léger excédent). A noter une 
hausse des amendes disciplinaires et des amendes internet et une grosse diminution du compte « Missions / Récep-
tions ». Les chiffres définitifs seront examinés au prochain Comité Directeur pour présentation à l’Assemblée Générale. 
 

Informations diverses : contrôle URSSAF / Groupe de travail à la Ligue sur les désignations d’Arbitres / … 
 

Contrôle URSSAF 
Le Président Pascal PARENT fait part au Comité Directeur du contrôle URSSAF qui a eu lieu le 11/10/19. Dans l’attente 
des observations définitives mais à priori pas de problèmes majeurs. 
 

Groupe de travail à la Ligue sur les désignations d’Arbitres 
Groupe de travail présidé par Pascal PARENT sur les besoins d’Arbitres pour couvrir les matchs de Ligue. 
Seniors : demande aux Districts pour désigner des Arbitres Assistants en R3. Statu quo de la procédure actuelle si be-
soin de remplacements de dernière minute qui restent exceptionnels 
En revanche pour les Jeunes :  
- Pour les Districts de moins de 100 Arbitres : 0 Jeune Arbitre mis à la disposition de la Ligue 
- Pour les Districts entre 100 et 200 Arbitres : 1 Jeune Arbitre mis à la disposition de la Ligue 
- Pour les Districts entre 200 et 300 Arbitres : 2 Jeunes Arbitres mis à la disposition de la Ligue 
- Pour les Districts de plus de 300 Arbitres (dont le District de Lyon et du Rhône) : 3 Jeunes Arbitres mis à la disposition 
de la Ligue en cas de remplacements de dernière minute. 
Accord de tous les Districts et de la Ligue sur ce dispositif. 
 

Constitution d’un groupe de travail sur l’organisation des 100 ans du District 
Président : Arsène MEYER 
Membres : Saïd INTIDAM – Bernard COURRIER – Michel BLANCHARD – Mylène CHAUVOT – Gilles PORTEJOIE – Chris-
tian NOVENT – Jean François BLANCHARD – Farid DJEBAR – Serge GOURDAIN – Corinne SANFILIPPO – Erika GIMENEZ – 
Anne Lise RICHARD 
Date prévisionnelle : automne 2020 

 
Nombre d'équipes 

28/09/2018 
Nombre d'équipes 

15/10/2019 
Diff saison -1 

Seniors D5 55 40 -15 

Vétérans 70 63 -7 

U19/20 - D3 27 18 -9 

U17 - D4 50 42 -8 

U15 - D4 106 66 (1) -16 
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Questions diverses 
 
Serge GOURDAIN :  
- Point sur les Délégués du District à l’AG de Ligue du 30/11/19 
- Journée des Jeunes Bénévoles à CLAIREFONTAINE 
 
Bernard BOISSET donne des nouvelles de Jean VAISSIERE. Les membres du Comité Directeur lui souhaitent un prompt 
rétablissement. 
 
Jean Claude LEFRANC :  
- Point sur les licences d’Arbitres 
- 2ème stage de formation initiale d’Arbitres à MEYZIEU 
- Réunion avec les Observateurs d’Arbitres 
- Réunion avec les parents des Jeunes Arbitres Féminines mineures 
- Examen de Ligue 
- Point sur les stages d’Arbitres à venir 
- Nouveaux Arbitres : 
Nicolas ANZALONE – AS BRIGNAIS 
Ayoub AYAR – OLYMPIQUE LYONNAIS 
Thomas BEAURIEUX – VENISSIEUX FC 
Ryan BELDJAIDI – COTIERE MEXIMIEUX VILLIEU 
Ziad BEN SAAD – DOMTAC 
Melvin BORDI – SUD AERGUES FOOT 
Fares BOUARFA – SUD LYONNAIS FOOT 2013 
Jessim BOUZAZI – LYON DUCHERE AS 
Claudie CHATELARD – ASSOCIATION CHANDIEU HEYRIEUX 
David FLORES – FC VAL’LYONNAIS 
Robin PICARD – HAUTE BREVENNE FOOT 
Emmanuel THOLLON – FC ST CYR COLLONGES 
Liste approuvée à l’unanimité par le Comité Directeur 
 
Gilles PORTEJOIE : proposition de Lazia CHOUDER comme Déléguée stagiaire – Accord du Comité Directeur à l’unanimi-
té 
 
Mylène CHAUVOT : prochain Challenge Passion le 19/10/19 
 
Martine GRANOTTIER : repas avec les partenaires de la Coupe de Lyon et du Rhône Seniors le 21/10/19 afin de confir-
mer les partenariats pour l’édition 2019/2020 
 
Lydie DI RIENZO : point sur le PPI 
 
Henri BOURGOGNON souhaite remercier toutes les municipalités pour tout le travail effectué sur les infrastructures de 
notre département. 
 
Michel BLANCHARD : cotisation des membres du Comité Directeur pour 2019/2020 
 
Prochain CD le mardi 19 novembre 2019 à 19 h 00 au siège du District. 


